

Diagonales : Faut-il ranger son bureau ?

27-05-2013

Le 25 mars a lieu chaque année la journée mondiale de la procrastination. Son principe est à la portée de chacun : pour y participer, il suffit de remettre au lendemain – c’est le sens du mot procrastination – tout ce qu'on pourrait faire le jour même. Le 24 mai, c'est au tour de la journée mondiale du rangement de bureau de mobiliser les énergies. La participation demande plus d'effort : elle consiste à mettre en ordre – à titre exceptionnel – son espace de travail.

Gageons que ces deux journées comptent beaucoup d’amateurs en commun. Et pas les moins créatifs !

Jean-Jacques Salomon

jjsalomon@oomark.com